

2019年8月参議院議員選挙予定候補者



伊藤 岳

参院埼玉選挙区予定候補者



梅村さえこ

前衆議院議員
参院比例予定候補者

消費税
NO!
市民運動ひとすじ

子育て応援!

**安倍暴走政治を終わらせ、
誰もが自分らしく生きられる社会へ全力を尽くします！**

誰もが、まともに暮らせ
る社会へ

参院埼玉選挙区予定候補者



柳生の3県境

柳生の3県境として少し注目されています。橋一つ越えると茨城県の古河市で、北関東の中心と言えます。

我がまち紹介③ 加須市北川辺

柳生の3県境として少し注目されています。橋一つ越えると茨城県の古河市で、北関東の中心と言えます。

3県境として少し注目されています。橋一つ越えると茨城県の古河市で、北関東の中心と言えます。

田中正造と北川辺川に閉まれていることから、天明（1781年）以来80回を超える洪水に見舞われ、1947年のカスリン台風では、渡良瀬川が決壊して、利島・川辺（後の北川辺）の人たちは足尾鉱毒を知るようになります。上流の人たちとともに、たたかいいが始まります。度々の洪水を解決し、鉱毒の沈殿池にするために明治政府と埼玉県・栃木県は北川辺と谷中村を遊水池にすることを計画。県



遊水地



田中正造を学ぶ子どもたち

田中正造の働きなどをなくすることは出来ない”と村議会が合併して加須市となつた旧北川辺町は、利根川と渡良瀬川の合流点に位置する輪中の地です。最近、埼玉・群馬枥木の3県境が整備され、通称“柳生の3県境”として少し注目されています。橋一つ越えると茨城県の古河市で、北関東の中心と言えます。

田中正造と北川辺川に閉まれていることから、天明（1781年）以来80回を超える洪水に見舞われ、1947年のカスリン台風では、渡良瀬川が決壊して、利島・川辺（後の北川辺）の人たちは足尾鉱毒を知るようになります。上流の人たちとともに、たたかいいが始まります。度々の洪水を解決し、鉱毒の沈殿池にするために明治政府と埼玉県・栃木県は北川辺と谷中村を遊水池にすることを計画。県

2018年12月／部内資料

あなたと日本共産党をつなぐ かけはし

y-mood

ワイ・ムード(青年の気持ち)



特集

JCP サポーターまつりでつながった。
日本共産党を身近に感じられる

日本共産党東部北地区委員会 青年後援会
〒346-0012 久喜市栗原 333-1 ☎ 0480-22-9296

共産党 東部北 検索
<http://jcptoubukita.blog.shinobi.jp/>



No.14

JCP サポーターまつり

キラキラサポーター
参議院議員
吉良よし子

「男性も女性も、多様な
人が生きられる社会を
ともにつくりましょう」



森友・加計問題
参議院議員

たつみコータロー

「隠蔽を認めた、公文書を改ざん
した。この2つは憲政史上初の大
事件なんですよ。」「変えるには
自民党政治を終わらせるしかない」

「あなたの隣にいる人あなたと同じよ
うに大切にされる社会にするために、政
治はみんなの言葉をつなぎ、みんな
が主体であるべきです。日本共産党だけ
ではカラフルな政治はできないから、一
緒に声をあげることが、力になります」



IKEBAプロジェクト
前衆議院議員
池内さおり



肉球新党

市民ブース

他にもいろいろなブースでトークセッションなどがありました。

市民が声をあげることが日本共産党をもっと元気にします。

みんなのちょっとを集めてこの社会をもっともっと良いものにしていきたい、
これからも皆さんのがちょっとの声を日本共産党に届けてください。



8HOURS
あさか由香

「8時間働けば
ふつうに暮らせ
る社会へ」

参院埼玉選挙区
予定候補

伊藤 岳



弁士：小池 晃 参議院議員
(日本共産党書記局長)

日本共産党

前衆議院議員
参院比例予定候補

梅村さえこ



新春 決起集会

2019年**1月12日(日)** 午後2時開会
場所：大宮ソニックシティ大ホール

2019
1・22
(火)



前川喜平さんおおいに語る

教育の使命は、
ひとり一人の生きる力を
サポートすること

講師：**前川喜平さん**（前文部科学事務次官）

日時：2019年**1月22日(火)** 午後6時30分～午後8時30分

場所：春日部市民文化会館 小ホール

主催：春日部革新懇2019新春学習会(協賛・立憲主義をとりもどす13区の会)